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ABERTURA 

Aos dezanove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara cumprimentou todos os presentes.  

Na sequência da renúncia ao cargo pelo eleito Sérgio José Perdigão Valente, o Senhor Presidente 

da Câmara, iniciou a reunião com o ato de tomada de posse da Vereadora Maria Inácia Cachopas, 

cidadã imediatamente a seguir na ordem da lista do MICRE – Movimento Independente do 

Concelho de Redondo.  

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

01/2022, da reunião de 05/01/2022, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

Nos termos do disposto no nº 3, do artigo 34º do Decreto-Lei nº 4/2015 (CPA), de 07 de janeiro, 

na sua redação atualmente em vigor, não participou na votação da ata suprarreferida a 

Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 
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O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  

Relativamente ao número de infetados, referiu que houve uma alteração na forma como a 

Autoridade de Saúde Pública transmite a informação aos municípios, o que levou a que algumas 

câmaras deixassem mesmo de divulgar o boletim epidemiológico, porque o que está a chegar aos 

municípios é o acumulado dos casos nos últimos 14 dias. No caso do Concelho de Redondo, esse 

acumulado não difere muito dos números que a câmara tem conseguido apurar diariamente, 

através do excelente trabalho que o Gabinete de Ação Social tem feito, que de alguma forma vai 

tentando identificar as pessoas, numa lógica de lhes ser prestado o apoio necessário e haver 

proximidade para que possa ser prestado algum apoio que seja necessário. Para já, o Município 

de Redondo entende que tem condições para continuar a dar informação à população.  

Informou que foi tomada uma posição conjunta, dos 14 municípios do Distrito de Évora, a nível 

da CIMAC, a fazer uma chamada de atenção à tutela pela falta de informação que transmite, que 

se antes era pouca, agora ainda é menor.  

Deu informação, relativamente ao processo de revisão do PDM, que já chegou a 1ª proposta de 

revisão, já foi realizada uma reunião de trabalho, com vários técnicos do município e na próxima 

quarta-feira, às 10:00h, a empresa virá fazer a apresentação, pelo que deixa o convite aos 

Senhores Vereadores para que compareçam, caso tenham disponibilidade para isso. 

Informou que reuniu com a DSTelecom, para tratar de assuntos relacionados com a fibra ótica, já 

tem informação sobre a cobertura a nível do concelho e que vai decorrer a consulta pública para 

aumento de rede a nível nacional, nessa fase irá ser dado conhecimento das zonas de 

aglomerados populacionais mais compactos em que se verifique mais falta de acessos, para uma 

eventual cobertura e também, nas zonas em que a racionalidade económica para as empresas 

não se justifica terá que ser a câmara a fazer esse esforço económico e a intervir. 

Deu informação que se realizou uma reunião com a Rodoviária do Alentejo, para análise da 

possibilidade de instalar uma paragem de autocarro junto ao Aldeamento da Vigia, por parte da 

Rodoviária não houve qualquer entrave, uma vez que é uma zona de passagem, agora é consultar 

a entidade Infraestruturas de Portugal para obter o parecer ou autorização. 
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Realizou-se também uma reunião com a Delegada Regional de Educação do Alentejo e com os 

representantes do Agrupamento de Escolas de Redondo, para tratar de assuntos relacionados 

com a transferência de competências, trata-se de um processo complexo, com muitos 

pormenores, desde a área salarial, apoios sociais, forma de processamento de salários, contratos 

que a escola tem, há muitos pormenores que têm que ser analisados porque se se concretizar o 

processo de transferência em abril já tem que ser a câmara a assegurar os salários dos 

funcionários. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por referir que teve oportunidade de ler a 

ata da última reunião e concorda inteiramente com as intervenções feitas por todos 

relativamente ao Engenheiro Sérgio Valente, foi de facto uma pena ele não poder continuar, mas 

os motivos são extremamente válidos e por essa razão é a vereadora quem passa a estar 

presente.  

Na sequência do referido diz que o facto de estar a substituir uma pessoa como o Eng. Sérgio 

Valente lhe acresce a sua responsabilidade, no entanto, o seu objetivo é o mesmo do restante 

executivo – trabalhar em conjunto com os demais em prol da população do concelho. 

Continua, dizendo que vem com vontade e disponibilidade para encontrar soluções e que espera 

que os trabalhos decorram da melhor forma. Trata-se de um novo ciclo e agora é neste ciclo que 

está, ressalvando ter bem presente a mensagem do resultado das eleições. 

Termina dizendo que, estando em quarto lugar na lista candidata à câmara não era suposto estar 

a assumir as funções, mas como não tem por hábito fugir às responsabilidades, assume as 

funções com vontade de trabalhar e de cooperar. 

Solicitou informação sobre os valores das transferências de competências, relativamente à Ação 

Social e à Educação. 

Questionou sobre o ponto de situação relativamente à ampliação do Cemitério Municipal e qual é 

o pelouro a que está agregado. 

Perguntou se a Comissão Municipal de Proteção Civil já reuniu, uma vez que os mandatos dessa 

comissão devem corresponder, em termos temporais, ao mandato da Autoridade Municipal de 

Proteção Civil, que é o Presidente da Câmara. 
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Disse que leu também numa ata uma questão sobre o PRR – Nova geração de equipamentos e 

respostas sociais, que o Presidente referiu que estavam a envidar esforços, havia a questão de 

estar dependente da tomada de posse dos novos órgãos da Santa Casa da Misericórdia, solicita 

esclarecimentos sobre quais as respostas sociais que a autarquia está a pensar candidatar e a sua 

localização.    

Questionou se o Senhor Presidente tem algum “feedback” relativamente à Estação Ferroviária de 

Montoito, no âmbito do programa Revive. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia, relativamente ao pelouro do Cemitério informou que o mesmo está abrangido pelo 

pelouro de Gestão de Equipamentos Municipais. Quanto à questão da ampliação do cemitério, 

informou que já foram apresentados orçamentos para a construção de mais 42 sepulturas e a 

adjudicação será para breve, uma vez que é um assunto que não pode esperar, é de resolução 

urgente. 

Informou que ainda não houve reunião da Comissão Municipal de Proteção Civil.   

Relativamente à reunião com a Santa Casa da Misericórdia, informou que se realizou no dia de 

ontem. Sobre os equipamentos de respostas sociais, o que se pretende candidatar é uma creche, 

infraestrutura nova em Redondo, no final da reunião poderá mostrar as plantas e os pormenores 

que estão falados. Há uma outra situação a ser analisada, porque o “CACI - Centro de 

Atividades e Capacitação para a Inclusão” vai cair, uma vez que obriga a algumas 

especialidades e a câmara, em tão curto espaço de tempo, até 20 de fevereiro, não tem neste 

momento a capacidade interna de desenvolver esse projeto e tendo que o adquirir, o valor a 

pagar rondaria os 25.000,00€, sem garantias de que viesse a ser aprovado.  

Também está a ser estudada a possibilidade de fazer uma infraestrutura física que sirva de base 

ao apoio domiciliário, em Montoito. Já existe o desenho, falta definir o local. 

Disse que o Alentejo não é uma zona prioritária em termos de PRR, mas do que se tem 

conhecimento, é que por norma há segundas aberturas de avisos e se isso acontecer, mesmo que 

na primeira fase não sejam aceites, se houver uma segunda fase já existem os projetos 

devidamente maturados. Poderá ser em PRR ou Portugal 2030. 
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Informou que o Centro de Recolha Oficial de Animais (CRO) já tem a candidatura aprovada e vai 

ter que se começar a desenvolver o projeto, pelos serviços técnicos, está prevista a visita ao CRO 

do Alandroal que já está em funcionamento. 

Sobre a Estação Ferroviária de Montoito, neste momento, não tem conhecimento do ponto de 

situação do programa Revive. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras interveio para informar que em reunião com o Senhor 

Provedor da Santa Casa da Misericórdia mostrou-lhe o projeto de ampliação da ERPI da Santa 

Casa, que se encontra aprovado na câmara desde 2018 e do qual ele não tinha conhecimento. 

Esse projeto foi candidatado ao PARES mas não foi aprovado, pelo que, neste momento, o Senhor 

Provedor informou que iria analisar a hipótese de submeter à aprovação no âmbito do PRR. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por cumprimentar todos os presentes. Começou por 

saudar a Vereadora Maria Inácia, que embora já tenha feito algumas substituições neste 

mandato, trata-se de um regresso a tarefas que já conhece embora noutras circunstâncias, é 

bem-vinda e certamente todos em conjunto irão desenvolver um bom trabalho em prol do 

concelho. 

Começou por questionar, relativamente à ampliação da rede de fibra ótica se já tem 

conhecimento das localidades que vai abranger. 

Sobre a reunião com a Diretora Regional de Educação, questionou qual a posição da câmara 

relativamente ao fornecimento de refeições, se já ponderou o assunto, se tenciona continuar 

com os contratos existentes no Ministério da Educação ou se assume o refeitório e a confeção 

das refeições. Referiu que não está em causa a qualidade dos serviços das cozinheiras, mas sim a 

qualidade dos produtos fornecidos e que passarão a ser adquiridos no comércio local onde a 

qualidade é muito melhor. Informou que, uma vez que a transferência de competências está 

prevista para uma data em que o ano letivo já está em mais de meio, a câmara pode delegar no 

agrupamento todos os contratos que estejam contratualizados até ao final do ano civil. 

Questionou sobre as ervas da via pública, nas calçadas, o que está pensado, se vão proceder à 

aplicação de produtos apropriados. 
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Sobre a colocação dos ecopontos, falado na última reunião pelo Vereador Pedro Roma, 

perguntou se se tratava de um processo já em andamento. 

Relativamente à alteração do Regulamento da Quinta da Faia questionou sobre o ponto de 

situação.  

Perguntou se já foram designados os funcionários para integrar a comissão de acompanhamento, 

na área da Educação. 

Questionou sobre a evolução do serviço de urbanismo, relativamente às questões que se têm 

levantado sobre o andamento dos processos. 

Perguntou se está prevista alguma reavaliação rodoviária dentro das localidades, alteração de 

sinalização, estacionamentos, lombas, etc. 

Relativamente à empreitada de Requalificação Urbana, a questão da prorrogação do prazo da 

empreitada, qual a evolução da questão.   

Por último, sobre a vacinação dos membros de mesa nas eleições, qual o papel da câmara e se os 

membros vão ser vacinados. Referiu ainda, sobre este último ponto, que também os delegados 

poderão ser vacinados, uma vez que podem estar no local de voto durante todo o dia. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pelo Senhor Vereador David 

Grave informou que é vontade da câmara passar a assumir a confeção de refeições da cantina 

escolar, no entanto, terá que haver um acordo com o agrupamento, na reunião prevista para o 

dia 1 de fevereiro irão ser abordadas essas questões. 

A questão dos ecopontos, era uma questão que estava pendente da Gesamb desde 2020 e para a 

qual se fez alguma pressão para que fossem instalados. 

Relativamente à alteração do Regulamento da Quinta da Faia, como já referiu, no final da reunião 

tem algumas plantas para mostrar e essa questão é uma das que pretende também apresentar. 

A questão dos produtos para as ervas será respondida pelo Senhor Vereador Pedro Roma. 

Sobre a comissão de acompanhamento na área da Educação a câmara ainda não foi questionada, 

para a ação social está designado o Chefe de Divisão da Ação Social, o Paulo Casinha e a 

Vereadora Carla Figueiras. 
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Em relação à reavaliação rodoviária, está prevista uma reunião com a GNR para ser feita uma 

análise de situações já identificadas e de pontos que careçam de alteração, de modo a que se 

façam alterações que não venham a ter interferência com outras entidades e com as autoridades. 

Sobre a empreitada de Requalificação Urbana e a prorrogação do prazo de execução, referiu que 

tem sido uma batalha difícil. Já houve reunião com o empreiteiro ficou novamente agendada 

outra reunião para acertar pormenores, no entanto, foi reagendada a pedido da empresa. A 

câmara tem prazos para cumprir e não pode deixar de fazer a obra a que se comprometeu, 

porque não pode correr o risco de numa próxima candidatura ser excluída por não ter cumprido 

um contrato, apesar de compreender perfeitamente que há dificuldade de mão-de-obra e de 

matéria prima. 

Relativamente à vacinação dos membros de mesa, a câmara fez os contactos com todos, 

conforme indicações da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna (SGMAI) e pode 

informar que, no Concelho de Redondo, todos os membros que estavam elegíveis para a dose de 

reforço já foram vacinados. 

Sobre a questão da fibra ótica informou que já lhe foi enviado um mapa com todos os locais onde 

já existe fibra ótica, foi enviado também um ficheiro com o número de habitações que estão 

integradas nos polos consolidados, a câmara irá enviar o mapeamento do concelho, balizando as 

zonas onde não há nenhuma cobertura, as zonas onde há 10% da cobertura e as zonas onde a 

câmara pretende que seja orçamentado o serviço para a câmara o assumir. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para dizer que há serviços estratégicos que devem ser 

públicos e não privados, conforme este exemplo que aqui foi dado. O Senhor Presidente afirmou 

que, tratando-se de uma empresa privada, tem sempre como prioridade o lucro, pelo que não 

poderá alargar a rede de fibra ótica a certos locais que são pouco rentáveis, e esta é a prova de 

que há sectores que devem ser públicos e não privados, enquanto os privados apenas têm como 

único foco o lucro, o público é o bom serviço a prestar às populações. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, cumprimentou todos os presentes, apresentou um 

cumprimento especial à Senhora Vereadora Maria Inácia que se junta agora ao executivo. 
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Começou a sua intervenção dando resposta ao Senhor Vereador David Grave no que se refere ao 

serviço de urbanismo, disse que a evolução de trabalho no urbanismo sempre continuou, nunca 

esteve parado. Trata-se de um pelouro com um elevado grau de complexidade, que abarca muita 

legislação. Sobre as queixas que se veem nas redes sociais, nem sempre correspondem à 

realidade, uma vez que a câmara não se pode sobrepor a decisões de tribunais e há situações que 

transcendem as competências da câmara. A morosidade de respostas de alguns processos nada 

tem a ver com essas situações. 

O problema do urbanismo prende-se com a falta de recursos humanos, carece de mais um 

arquiteto, porque apenas um arquiteto no serviço não é suficiente para os processos que entram. 

A evolução dos trabalhos é a que se consegue, verifica-se uma grande pressão sobre o serviço de 

urbanismo. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que, na sua opinião, é efetivamente necessário avançar 

para o reforço da equipa, com a contratação de mais um arquiteto. Verifica-se que há muitos 

processos e há muita necessidade de as pessoas virem saber em que ponto estão os processos, 

há ainda um acréscimo de pedidos de reuniões para esclarecimentos de processos e o arquiteto, 

enquanto está a prestar esses esclarecimentos, não está a analisar processos. Disse que é o 

primeiro a considerar que deviam estar a sair mais processos, mas também há muitos que não 

vêm corretamente instruídos e as pessoas são esclarecidas e instruídas para seguirem 

determinados caminhos e, nesse sentido, o serviço está a evoluir. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, continuando no uso da palavra, referiu que vão ser feitas 

umas pequenas alterações ao PDM, antes da aprovação da revisão, para que se consigam 

resolver algumas questões pendentes, o mesmo acontece com a alteração ao Regulamento da 

Quinta da Faia, que vai permitir que se resolvam mais umas quantas situações pendentes. 

Disse que a proximidade tem sido feita com todos os técnicos da praça e não só, o executivo está 

disponível para ver todos os processos, sempre que solicitado, para tentar arranjar soluções em 

conjunto. Quando há processos que não vêm instruídos de acordo com a legislação, aí não se 

pode fazer nada. Pode informar que os processos que entram de novo não têm apresentado 
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problemas, o maior problema está nos que já decorriam, antes deste executivo, e sobre os quais 

não se pode responsabilizar. 

No que respeita ao pelouro da Ação Social, sobre a transferência de competências, informou que 

a Associação Nacional de Municípios Portugueses deu conhecimento às câmaras que colocou ao 

Governo a necessidade da alteração do prazo para a aceitação da transferência de competências, 

o que se encontra a aguardar a aprovação pelo Governo, no entanto, já decorreu uma reunião 

com a Segurança Social, como já foi referido quem vai integrar a comissão de acompanhamento é 

o Paulo Casinha e a Senhora Vereadora Carla. Nessa reunião tomaram já conhecimento dos 

técnicos com que vão ficar. 

Já estavam previstas algumas formações, mas tendo em conta o adiamento da transferência de 

competências, possivelmente as formações também serão adiadas.  

Irão ter acesso a um programa informático específico para acompanhamento de processos do 

RSI. 

Relativamente à situação que deu conhecimento na passada reunião, da derrocada do telhado de 

uma habitação, informou que a pessoa tem alguns problemas, não tem capacidade económica 

para proceder às obras necessárias, neste momento está instalada na habitação do Bairro do 

Calvário e a situação está a ser analisada para se encontrar uma solução. 

Referiu que os técnicos do Gabinete de Ação Social já reuniram com a nova técnica da Santa Casa 

da Misericórdia. 

Mantém-se todas as situações de acompanhamento às famílias, o processo das bolsas de estudo 

também se encontra decorrer dentro da normalidade.  

As situações dos infetados com COVID-19, continua a ser dado o apoio que as famílias 

necessitem. 

Em termos do CLAS, houve duas reuniões, em janeiro para aprovação do plano de atividades do 

projeto CLDS 4G, que é desenvolvido pela Santa Casa da Misericórdia de Redondo e outra para 

aprovação de alteração ao plano que foi solicitado pelos técnicos do CLAS. 

No que respeita ao pelouro da Governação Eficiente, continua a preparação dos Serviços Online, 

de modo a oferecer ao munícipe dois ou três serviços para iniciar essa opção. 
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Quanto ao pelouro das Freguesias não há nada a apontar, tem havido cooperação de ambas as 

partes com as duas freguesias. 

Em termos de Comunicação está tudo a decorrer com normalidade, o objetivo é dar a informação 

ao munícipe o mais célere e verídico possível. 

No pelouro da Gestão Administrativa e Financeira está tudo bem. 

 

O Senhor Presidente da Câmara interveio para referir que a situação já anteriormente falada, da 

reparação do telhado de uma habitação que estava em perigo de derrocada, referiu que a obra 

está praticamente pronta, foi feita por trabalhadores da autarquia, a equipa empenhou-se, 

esforçou-se e o serviço está praticamente concluído, congratula-se pela equipa que esteve no 

terreno. No entanto, referiu que, está a ser terminada esta intervenção e já estão a aparecer 

outras que estavam na mesma situação, aprovadas no âmbito do apoio a melhorias habitacionais. 

  

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por cumprimentar todos os presentes e apresentar 

uma saudação especial à Vereadora Maria Inácia, que reinicia hoje aqui as funções, faz votos de 

que seja parte integrante de todas as funções que são desempenhadas, com a postura 

colaborante, crítica construtiva e que ajude no trabalho em equipa que é isso que se pretende. 

Relativamente aos seus pelouros, deu informação que tendo terminado o período de Natal, foi 

efetuada a desmontagem de todos os trabalhos, quer no que diz respeito aos adereços da 

câmara, quer também a iluminação de Natal, já foi tudo retirado, tendo as vilas e aldeias do 

concelho ficado despidas da iluminação natalícia, terá que se encontrar outro tema para enfeitar 

as localidades. 

Referiu que continua a colaboração no apoio a melhoramentos habitacionais, alguns sobrepõem-

se a outros, consoante a urgência na resolução das situações, considerando que algumas colocam 

mesmo em perigo as pessoas que habitam as casas, tenta-se, com a equipa que é escassa, mas 

tenta-se resolver o mais rapidamente as situações, os funcionários dedicam-se de corpo e alma e 

as coisas vão-se resolvendo. 

Referiu que está a haver um reforço de ecopontos e de contentores. 
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No âmbito da colaboração com o Agrupamento de Escolas de Redondo, durante a pausa letiva 

foram realizadas algumas reparações, apesar de algumas serem da competência do Parque 

Escolar, mas a câmara tudo faz para minimizar algumas situações. Pretende-se manter esta 

proximidade entre a câmara e o agrupamento, em termos de comunicação, para que estas 

situações se possam ir resolvendo. 

Houve uma reunião com a DGESte, sobre a transferência de competências, foi abordada a 

questão da ADSE, falada na reunião passada pelo Vereador David Grave, tendo a Diretora 

Regional informado que a questão da ADSE dos funcionários do Ministério da Educação vai 

manter-se como está. A questão dos seguros é que vai acrescer custos. Mantem-se a previsão de 

que o vencimento do mês de abril já vai ser pago pela autarquia, os técnicos especializados não 

são transferidos, ficam na alçada do Ministério da Educação. Relativamente aos contratos 

existentes de gás, eletricidade, CTT, etc, são contratos que passam para a esfera da câmara, terá 

que ser feita uma análise aprofundada aos contratos existentes. 

Informou que vai participar numa reunião, na CIMAC, sobre a necessidade de formação 

profissional e também para assistir à apresentação do relatório do estudo feito em 2020. 

Está previsto o agendamento da reunião do Conselho Municipal de Educação para o início do mês 

de fevereiro. 

Sobre a Cultura, referiu que continua a haver reuniões com eventuais parceiros culturais, que 

pretendem colaborar na programação cultural. Informou que pretendem reativar a Agenda 

Cultural, como existia antes da pandemia, poderá ser com um novo formato, mas pretende-se 

reativar. 

Informou que já se começou a preparar o evento das “Ruas Floridas 2023”, começaram a ser 

ouvidas as pessoas, a reunir com algumas pessoas, as chamadas “Cabeça de Rua”, para se 

começar a planear e a dar tempo para as pessoas pensarem e planearem os trabalhos. 

Informou que, na passada sexta-feira, esteve em representação do município, na Assembleia 

Geral da Associação Portuguesa das Cidades e Vilas Cerâmicas, foi a primeira Assembleia Geral 

após as eleições autárquicas, há novos membros na Associação. Referiu que foi aprovado um 

voto de louvor aos órgãos sociais cessantes, que foram os que iniciaram este percurso e esta 
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associação e dos quais fazia parte o Município de Redondo, representado pelo ex-vereador José 

Portel, como vice-presidente da Assembleia Geral.  

Informou que foi efetuada, pela IGAC – Inspeção Geral das Atividades Culturais, uma auditoria ao 

Coliseu de Redondo, na sequência da vistoria realizada em 2015, em que eram referidas algumas 

situações que precisavam ser corrigidas e vieram agora conferir, sendo que algumas situações 

não estavam em consonância, os técnicos foram compreensivos e foi dado o prazo de três meses 

para a realização das alterações, prazo que o Senhor Vereador considera que é exequível.  

Relativamente à questão das ervas, deu informação sobre o produto que vai ser utilizado em 

determinados locais, informou que é um produto que está testado e é seguro, é o Biogreen. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Atribuição de lote na Quinta da Faia 

5. Subsídios  

6. Modificação Permutativa 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 06/21, em que através do requerimento nº 510/21 foi dada resposta à 

notificação nº 344/21, e entregues os elementos solicitados. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 14/01/2022, aprovar o licenciamento, nos termos constantes do referido parecer. 
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Expediente 

Presente documento com o registo nº 638, anúncio da Casa Pronta nº 2480/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 822, anúncio da Casa Pronta nº 5329/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento registado sob o NIPG 215/22, em 05/01/2022, em que é solicitado o 

pagamento da quantia em dívida, pelo fornecimento de água, em 24 prestações mensais. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta e com base na informação do 

Gabinete de Ação Social deferir o pedido. 

 

Atribuição de lote na Quinta da Faia 

Presente a inscrição registada sob o nº 469, em 11/01/2022, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 61 do loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 61 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 2988/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5288 da Freguesia de Redondo, pelo valor de 17.820,00 

(dezassete mil oitocentos e vinte euros).  
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Subsídios 

Presente e explicada a proposta do Senhor Presidente da Câmara em que, no âmbito do apoio 

prestado pela Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas / Culturais do concelho, 

propõe que seja atribuído ao Núcleo de Andebol de Redondo, Secção de Trail do Texugo, um 

subsídio financeiro no valor de 9.000,00 € (nove mil euros), como comparticipação financeira e o 

apoio logístico, para a realização do IV Trail do Texugo.   

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o apoio proposto. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara em que, no âmbito do 

apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo às Instituições Culturais do concelho, propõe 

que seja atribuído ao Grupo de Forcados Amadores de Redondo, um subsídio financeiro no valor 

de 1.000,00€ (mil euros), como comparticipação financeira nas despesas com as atividades 

desenvolvidas pela associação no ano de 2021. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o apoio proposto. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara em que, no âmbito do 

apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo às Instituições Culturais do concelho, propõe 

que seja atribuído à Associação das Marchas dos Foros da Fonte Seca, um subsídio financeiro no 

valor de 1.000,00€ (mil euros), como comparticipação financeira nas despesas com as atividades 

desenvolvidas pela associação. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o apoio proposto. 

 

Presente e explicado, pela Senhora Vereadora Carla Figueiras, o processo referente ao pedido de 

apoio a melhorias habitacionais, a que respeita o NIPG 10528/21, o qual foi objeto de decisão na 

reunião de câmara realizada em 24/11/2021. 

A Câmara tomou conhecimento. 

 

 

 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 02/2022 REUNIÃO DE 19/01/2022 

 

16 

Modificação Permutativa 

Presente e explicada a 1ª modificação orçamental permutativa da despesa, a qual foi aprovada 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara, devendo ser submetida a ratificação da Câmara 

Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado na 

modificação orçamental permutativa da despesa. 

 

Intervenção do Público 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vítor Bastos. 

 

O Senhor Vítor Bastos interveio para referir que considera que a área da Educação está mais 

avançada, em termos de regionalização, considera que é uma mais valia impressionante a câmara 

reassumir-se na gestão do fornecimento da alimentação, questionando quanto é que a câmara 

recebe por criança e quanto irá passar a receber. 

Falou ainda da sua experiência, enquanto munícipe relativamente ao urbanismo, sobre questões 

que lhe têm sido impostas, num processo referente a duas moradias que se localizam no Centro 

Histórico, considera que é tanta exigência, há tantas assimetrias que assusta, só por se situarem 

na zona histórica, a colocação do telhado ficou mais cara 50%, disse que, na sua opinião, falta 

informação e comunicação e por essa razão o Centro Histórico está cheio de casas abandonadas. 

 

O Senhor Presidente informou que a câmara irá receber 1,47€ / criança, mas a preocupação, 

neste caso, não se trata de uma questão orçamental, porque considera que é uma mais valia 

tremenda, fazer a gestão das refeições, podendo até contribuir para a economia local, ao adquirir 

os produtos localmente, e certamente com melhor qualidade, de qualquer forma ainda terão que 

ouvir o agrupamento, mas tem todas as vantagens, quer em termos de rentabilidade social, quer 

económica é muito superior a um eventual prejuízo financeiro que se possa ter. 

Relativamente à questão do urbanismo disse que tem havido um esforço para personalizar muito 

todos os processos, trata-se de um esforço de disponibilidade de tempo e que a Vereadora Carla 

tem capacidade para levar a bom porto. 
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O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Dr. Ruben Pires. 

 

O Dr. Ruben Pires interveio apenas para desejar um bom trabalho para o mandato e para o 

desenvolvimento do concelho que agora é o seu e agradecer a possibilidade de poder assistir às 

reuniões. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 17:00 horas. 
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